



CONVENTION ON WETLANDS
CONVENTION SUR LES ZONES HUMIDES
CONVENCIÓN SOBRE LOS HUMEDALES
(Ramsar, Iran, 1971)

El Secretario General

A todas las Partes Contratantes en Ramsar

enero de 2011

Estimado colega:

Petición de financiación voluntaria destinada a las reuniones regionales de Ramsar en 2011 y 2012

El Comité Permanente de la Convención de Ramsar ha decidido que se celebren reuniones en cada una de las regiones de Ramsar para analizar la aplicación en la actualidad de la Convención y preparar la 11ª Conferencia de las Partes (COP11), que se celebrará los días 19 a 26 de junio de 2012 en Rumania. La Secretaría está planeando actualmente reuniones regionales en América (Jamaica), Asia (Indonesia), Oceanía (aún no se ha decidido dónde), África (aún no se ha decidido dónde) y Europa (Eslovaquia).

Las reuniones regionales serán reuniones de trabajo, acogidas por una Parte Contratante, a las que la Secretaría de Ramsar prestará plena asistencia. En cada reunión regional se analizarán las principales cuestiones y preocupaciones que caracterizan la expansión de la Convención y la labor que lleva a cabo. Habrá oportunidades de compartir experiencias y de celebrar debates sobre los problemas comunes, los logros principales y las necesidades de futuras medidas y actuaciones. La Secretaría ha prestado apoyo a muchas actividades en las regiones y subregiones desde la COP más reciente, y las reuniones permitirán reunir todo ello y sintetizarlo para hacer aportaciones regionales y subregionales de calidad a la COP11.

El presupuesto básico de Ramsar no contempla la financiación de estas reuniones. Así pues, para que se celebren y tengan éxito, necesitamos el apoyo financiero de las Partes Contratantes. Los países anfitriones pueden dar un gran apoyo sobre el terreno y algún apoyo financiero, pero nos hace falta más. Lo más importante es que **necesitamos fondos para financiar los viajes y las dietas de los participantes de países menos adelantados**. Sin ellos, no se puede asegurar la plena participación en las reuniones.

Se está terminando de elaborar los presupuestos completos. Prevemos que la asistencia financiera total que precisaremos de las Partes Contratantes donantes ascenderá a **600.000 francos suizos**¹. Ya hemos recibido la generosa promesa de 180.000

¹ No se han incluido en este presupuesto las contribuciones de los países anfitriones de las reuniones y del presupuesto básico de la Secretaría de Ramsar, mayoritariamente en forma de tiempo de personal, pero se calculan para que totalicen aproximadamente la misma cantidad que la que se pide a los donantes.

francos suizos del Servicio de Pesca y Fauna y Flora Silvestre de los Estados Unidos de América, que agradecemos profundamente. Invitamos a que se hagan más promesas.

Sabemos que muchos de ustedes tienen numerosos departamentos y organismos de desarrollo oficiales deseosos de apoyar la plena participación de todos los países en los procesos ambientales internacionales. Muchos de ellos tienen objetivos específicos que pueden alinearse muy de cerca con los de Ramsar. Tenemos gran interés en tener noticias de alguno de esos departamentos y de colaborar con usted para formularles propuestas adaptadas a sus características que ayuden a obtener financiación.

Si cree usted que su departamento o su Gobierno podría ayudar a Ramsar a obtener asistencia financiera para las reuniones regionales de 2011, sírvase hacerlo saber cuanto antes a la Secretaría. Yo mismo o Anna Goodwin (goodwin@ramsar.org; 41 22 999 0149) seguiremos con sumo gusto todas las indicaciones que nos propongan; no dejen, pues, en ponerse en contacto con nosotros.

Saludos muy atentos



Anada TIEGA
tiega@ramsar.org
41 22 999 0180
